

卒業式がありました

3月19日(水)、「第78回卒業式」がありました。校長先生から13名の6年生一人一人に卒業証書が渡されました。皆、胸を張り、とても立派に卒業証書を受け取りました。「門出の言葉」では、6年生が6年間の思い出や、お世話になった方々への感謝の気持ち、中学校への抱負などを会場にいる来賓の皆さん、保護者の皆さん、職員、在校生代表の5年生に伝えました。6年生が歌った「正解」と「旅立ちの日に」、5年生が歌った「友～旅立ちの時～」、5・6年生がともに歌った「校歌」はどれも素晴らしい歌声で感動を覚えました。卒業した6年生の皆さんが、中学校でも友達の輪を広げ、勉強や運動に力いっぱいがんばることを心から願っています。



6年生を送る会がありました

3月11日(火)、「6年生を送る会」がありました。1年生から5年生までがお世話になった6年生に感謝と応援の気持ちをこめてそれぞれに出し物をしました。1年生は6年生に関係のあることをクイズにして出しました。2年生と3年生は歌と言葉をプレゼントしました。4年生は6年生と「8の字跳び」の勝負をしました。5年生は歌と踊りをプレゼントしました。5・6年生が「旅立ちの日に」を一緒に歌った場面や、6年生が「正解」を歌った場面では、1から4年生の児童たちも静かにその歌声に聞き入る姿が見られました。心のこもったとてもよい会でした。



子どもたちの活動の様子は、本校ホームページをご覧ください。「れんらくアプリ」からもご覧いただけます。

